



Unser Unternehmen

Die „Baucommerz Bavaria“ steht für ein Familienunternehmen. „Baucommerz Bavaria Immobilien Verwaltungs-GmbH“ verwaltet eine Vielzahl von eigenen Wohnungen. „Baucommerz Bavaria Hausverwaltungs-GmbH“ beschäftigt sich ausschließlich mit der Verwaltung fremder Wohnungen und hier im Besonderen von WEG's. Zurzeit ist die Gesellschaft mit Objekten im Osten beschäftigt und nunmehr bestrebt, im Münchner Raum und Rosenheim Objekte nach dem WEG zu verwalten.

Die Arbeit der Gesellschaft findet in einem sehr familiären Umfeld statt. Wir sind Mitglied im Verband der Immobilienverwalter - www.vdiv-bayern.de. Die tätigen Familienmitglieder sind durch den Besuch deren Seminare immer auf dem neuesten Stand von Vorschriften und neuester Rechtsprechung.

Neben ausgebildeten Immobilienverwalterinnen wird in der Gesellschaft ein Bankkaufmann mit dem Diplom der Bankakademie beschäftigt. Das Personal deckt teilweise technische Belange einer WEG-Verwaltung ab, ansonsten werden spezielle Fachleute, wie Architekten und Ingenieure, hinzugezogen.

Zu Ihrer Sicherheit haben wir eine ausreichende Vermögenshaftpflichtversicherung abgeschlossen.

Ihre Wünsche stehen im Focus unserer Tätigkeit. Damit bietet die Gesellschaft eine optimale, kompetente und zuverlässige Dienstleistung für Ihre WEG-Verwaltung an.